23/07/2025

Audiencia

## Rancagua se prepara para recibir la **Expominería Sur 2025**

Vpe pág:

GISELLA ABARCA FOTOS MARCO LARA

os días 28, 29 y 30 de octubre próximo, el Estadio El Teniente de Rancagua se convertirá nuevamente en el principal escenario para la minería del centro-sur de Chile con la realización de la Expominería Sur 2025, organizada por la Seremi de Minería y Sernageomin O'Higgins, junto al apoyo de Codelco División El Teniente y la Productora Circulo 6.

Este encuentro busca consolidarse como el evento más relevante de la zona para el intercambio de tecnologías, la promoción de la innovación y el fortalecimiento de la seguridad y salud ocupacional en la industria minera. La feria proyecta reunir a cerca de 70 expositores de la pequeña y gran minería, instituciones públicas y privadas, además de actores del ámbito educativo y la comunidad en general.

El programa de la Expominería Sur 2025 se estructurará en torno a tres ejes fundamentales: Innovación y Tecnología; Sustentabilidad; y Salud y Seguridad Ocupacional. A lo largo de la feria, se ofrecerán diversas actividades gratuitas



Sandro Reyes, Productor General de Expominería Sur 2025 entregó detalles de lo que será la Expominería Sur 2025.

magistrales, ruedas de negolocal y nacional.

"La Expo Mineria Sur tiene una asistencia de 15 mil que transformarse en la exposición más importante de la zona centro-sur del país, la edición de 2024, la que y eso la historia lo avala. marcó un exitoso regreso Tenemos muchos años de después de siete años desde minería, somos muchos hijos su primera versión en 2017. de familia minera, así que eso además le da un sabor muy también la participación de rico a todo lo que es la Expo Minería Sur," destacó Sandro Reyes, Productor General de Expominería Sur 2025.

### O'HIGGINS ZONA ARTICULADORA

y abiertas a todo público, Para esta edición de 2025,

incluyendo talleres, charlas se espera la participación de al menos 40 proveedores de cios y mentorías, reforzando la pequeña y gran minería, la interacción entre expertos, además de instituciones empresas y la comunidad públicas y privadas ligadas a la industria. Se proyecta participantes, superando los diez mil que congregó "Este año vamos a potenciar universidades, colegios, de todo el área de educación que está ligado un poco a la industria," añadió Reyes.

La feria también busca foaumentar las compras y el



Julio Aris, Gerente de Innovación de Strabag Züblin Chile presentó a sus robots "Cobo" y el perro robot "Bolt".

que la Expominería Sur es región de O'Higgins como una zona articuladora, pujante y visionaria en la gestión de recursos mineros y la prevención de riesgos.

Carolina Merino, Gerente de Sustentabilidad y Asuntos Externos de Codelco División El Teniente, resaltó el compromiso de la empresa "Ser parte de esta feria y colaborar con su realización, tiene mucho que ver con el propósito que tenemos como empresa del Cobre y del Estado, en términos de fomentar mentar el desarrollo local, el desarrollo local y abrirnos, continuar abriéndonos a la empleo local, y abrirse aún comunidad y a la región".

más a la comunidad y es Añadió que la feria busca "acercar más la tecnología, una oportunidad clave para la innovación que aplica a reconocer y consolidar a la mineria, pero aplica también a muchas otras industrias".

#### LA INNOVACIÓN SU **PROTAGONISTA**

La innovación será una protagonista destacada, con exhibiciones de tecnología de punta. Uno de los expositores será Strabag Züblin Chile que presentará su primer Robot



Los días 28, 29 y 30 de octubre, el Estadio El Teniente de Rancagua albergará la Ex

# El Rancaguino

Fecha 23/07/2025 Audiencia Vpe: \$1,394,559 Tirada: Vpe pág: \$1.606.745 Difusión: Vpe portada: \$1.606.745 Ocupación:

5.000 5.000 86,79%

15.000

El Estadio El Teniente reunirá a cerca de 70 expositores y espera convocar a 15 mil personas minera del centrosur del país, con foco en tecnología, sustentabilidad y seguridad.

Humanoide de Sudamérica "Cobo" y el perro robot "Bolt", que fue diseñado para ir en apoyo a la actividad minera entre ellas la exploración y mapeo 3D en zonas de difícil acceso para la seguridad de los trabajadores.

en la mayor feria Julio Aris, Gerente de Innovación de Strabag Züblin Chile, explicó que estos robots "van a ser nuestros ojos y entrada gratuita y básicamente el aparato para poder medir y poder tomar en sitio en lugares donde está complicado, poder ser nuestros ojos y por qué no algún día nuestras manos". Además, permitirán ganar tiempo ingresando a zonas post-disparo antes del período de ventilación. "Como somos una empresa que estamos aquí en la zona. vamos a estar presentes en la Expominería y van a poder todos visitar a Cobo, que es un robot de colaboración, y Bolt, que es nuestro perro robot, para que puedan interactuar con ellos, porque también la tecnología tiene que ser masiva y para que todas las puedan experienciar," invitó Aris.

> La importancia del evento fue igualmente subrayada por las autoridades, donde el Delegado Presidencial, Fabio López, afirmó "Qué duda cabe que la región de O'Higgins es un polo de desarrollo de minería de cobre, y por cierto, nuevamente va a albergar el desarrollo de esta Expo Minería que va a tener importantes expositores".

Por su parte, la Seremi de Minería, Ilse Villegas, enfatizó que la feria es "muy importante para la región,













Este año se proyecta una asistencia de 15 mil participan superando los diez mil que congregó la edición de 2024.

nuevas tecnologías, temas de entre los diferentes entes que participan en la minería acá de la región, tanto pequeños, medianos y gran minería y también la educación que se imparte en torno a la minería acá en la región".

En tanto, la Directora (s) Regional de Sernageomin, portante para el desarrollo

para el país, vamos a ver Franca Muriel, destacó el modelo de colaboración púseguridad minera, encuentro blico-privada, educativo y comunitario que sustenta el evento "Va a ser un momento de colaboración donde distintas empresas, pequeña minería, gran minería van a poder colaborar. También van a haber espacio para estudiante, que es muy im-



de su carrera. Los estudiantes son los nuestros trabajadores del futuro que mientras más preparados estén claramente el desarrollo de la mineria y del país va a ser positivo". Además, la feria contará con un espacio dedicado a la pequeña mineria, permitiendo a los pequeños mineros exponer y comercializar sus productos, y generando instancias de conversación y networking para apoyar a los pequeños empresarios del rubro.

La Expomineria Sur 2025 se

perfila así como un encuentro integral que impulsará la innovación y seguridad en la gran minería y fortalecerá los lazos entre todos los actores de la industria y la comunidad en general. Un evento gratuito que tendrá sus puertas abiertas de martes a jueves, ofreciendo a estudiantes, familias y público en general, la oportunidad de conocer de cerca la tecnología, la innovación y las prácticas de seguridad que marcan el presente y futuro de la mineria en la región. [3]



ina Merino, Gerente de Sustentabilidad y Asuntos Externos de Codeico División El nte, resaltó el compromiso de la empresa con la Expominería Sur 2025.

